

☆ 風良里の桜、咲いています。



♪ 『咲き誇る、、、』今が盛りの風良里の桜。

歌にも数多く唄われる『桜』。ここ道の駅南国風良里の今年の桜も今が盛りです。上段駐車場外周の桜の木が一斉に花を付け、まさにわが世の春を謳歌するという風情。

今日、明日までが丁度見頃です。ぜひご覧下さいね。



♪桜と椰子の木 ミスマッチですが、..。



♪ アップ。見事でしょう!!

☆ 筍も出始めました。



♪ 掘りたてのやわらかいたけのこだよ～。

風良里からもほど近い(車で 15 分位)南国市白木谷(しらきだに)地区は筍の名産地。先週土曜日(23 日)には全国版のテレビ番組『旅サラダ』で生中継で取り上げられました。

そこにたけのこ名人として登場していたNさんは風良里オープン当初よりの知り合い。そんなこんなで、道の駅内 JA 南国市直売所『風の市』には只今筍が続々入荷中。

その日採れたばかりの『朝掘りたけのこ』もあり、季節の旬の味覚を味わう絶好の時期。

♪ 今が旬の筍は風の市で!!

猫のしつぽ 今は昔、、、開業の年より使ってきたコピー&FAX 機、ずいぶんと長く保ち、リース期間をはるかに過ぎてもがんばって来ました。が、ついに去る 2 月 28 日にクラッシュ、もう部品の保有期間も過ぎており修理不能となり退役の日を迎えました。本当にお疲れ様でした。業者の方にも無理を言ってここまで引っ張って来ました。大変にお世話になり、ありがとうございました。

さて今週末に入った新しい機械、5～6 世代位は後の新型機で何と言ったらいいか、全く別物になってました。何だか浦島感ばりばり～、などと思いつつ、慣れないといけませんねえ。風猫子